



Publicidad

Regiones

Sector del transporte de carga en Colombia se une a las marchas del 6 de marzo

Declaraciones de Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, generan preocupación y movilización en el gremio de camioneros por posible aumento del precio del diesel.



Créditos: <https://www.elcarrocolombiano.com/>

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | MIÉ, 06/03/2024 - 08:53

El sector del transporte de carga en Colombia se encuentra en medio de una intensa controversia después de que Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, anunciara la posibilidad de un incremento de entre \$2.000 y \$3.000 en el precio del galón del diesel. Las repercusiones de esta declaración han desencadenado reacciones y movilizaciones.

Horas después del anuncio de Roa, el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, negó oficialmente la posibilidad de dicho incremento, no obstante, representantes del gremio de camioneros anunciaron su intención de manifestarse en contra de la potencial subida de costos del Acpm.

Participación en marchas: del 6 de marzo

Organizaciones importantes del sector, como Fedetranscarga y la Cámara Intergremial del Transporte (Unidos), expresaron su desacuerdo, destacando que la actual situación económica no permite asumir un aumento tan significativo en los costos de operación. Fedetranscarga confirmó su participación en las marchas programadas para el miércoles 6 de marzo en Bogotá, donde manifestarán su desaprobación hacia las políticas del Gobierno de Petro.

Lea también [\(Luz en Bogotá: Cortes de energía en diferentes localidades el 6 de marzo\)](#)

Arnulfo Cuervo, vicepresidente de Fedetranscarga, advirtió sobre el impacto directo en los precios de flete que podría tener un aumento de \$3.000 pesos por galón, poniendo en riesgo la viabilidad económica de los procesos de transporte de alimentos y productos en el país. Cuervo también señaló que esto podría derivar en un posible desabastecimiento, considerando que la mayoría de los vehículos de carga en Colombia funcionan con diesel.

Estabilidad del precio del diesel

A pesar de los esfuerzos por llegar a un acuerdo entre el Gobierno y el sector del transporte, las discusiones no han avanzado hacia una solución satisfactoria. Mientras tanto, el precio del diesel ha permanecido inalterado, manteniéndose en un promedio de \$9.000 por galón, a diferencia del constante aumento en el valor de la gasolina corriente.

Otras noticias:

Cortes de agua en Bogotá este 6 de marzo: Barrios y horarios

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

- Tras anuncios de presidente Javier Milei, empresas argentinas suben en Wall Street
Mié, 06/03/2024 - 21:33
- Mikhail Krasnov, alcalde ruso de Tunja inconforme con su gabinete cambia a varios directivos
Mié, 06/03/2024 - 21:30
- Superintendencia de Servicios Públicos pone en la mira a la empresa Air-e
Mié, 06/03/2024 - 21:25
- Gobernador de Antioquia conmina a presidente Petro por recursos para finalizar dos obras clave
Mié, 06/03/2024 - 21:19
- Aumento inusitado de precio en segunda calzada Valledupar - La Paz: de \$70.000 a \$116.000 millones
Mié, 06/03/2024 - 21:15

SUSCRIBIRSE

Al suscribirse acepto las [Políticas de privacidad](#), [tratamiento de datos](#) [personales](#)

Etiquetas

[Precio del Diesel en Colombia](#) [Transporte de carga](#) [Marchas del 6 de marzo](#) [Gobierno Nacional](#) [Colombia Noticias](#)

 Convierta a Agenciapi.co en su fuente de noticias

Otros Contenidos



Tras anuncios de presidente Javier Milei, empresas argentinas suben en Wall Street



Mikhail Krasnov, alcalde ruso de Tunja inconforme con su gabinete cambia a varios directivos



Superintendencia de Servicios Públicos pone en la mira a la empresa Air-e



Gobernador de Antioquia conmina a presidente Petro por recursos para finalizar dos obras clave



Aumento inusitado de precio en segunda calzada Valledupar - La Paz: de \$70.000 a \$116.000 millones



Trasfuguismo político: radican proyecto de reforma constitucional que lo permite



Jorge Alberto Morales es nombrado comisionado de la Creg



Alerta ambiental en Bogotá por calidad del aire: estas las restricciones a la movilidad y otras medidas



Jerónimo Angulo niño de tres años perdido fue encontrado muerto en zona rural de Fusagasugá

SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo

ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

SÍGANOS



PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2024
AGENCIA DE PERIODISMO
INVESTIGATIVO